

6月の活動

6月3日 清掃活動@志賀島海水浴場

6月3日に「持続可能な環境教育プロジェクト」の一環として、志賀島海水浴場にて清掃活動を実施いたしました。

今回は、大塚選手と菅選手の2名も参加し、ご参加いただいた方と一緒に清掃を行ないました。

清掃活動開始前には、環境学習として「海ごみゼロウィーク」や福岡県で実施されている「ラブアース・クリーンアップ」、海洋ごみの大半を占めるプラスチックごみの説明を行ないました。

一般でご参加いただいた方々、コアメンバーの企業の方々、選手が楽しくコミュニケーションを取りながら、約30分清掃活動に取り組みました。ご参加いただいた皆さま、ありがとうございました！



「海ごみゼロウィーク」とは、海洋ごみ削減に向けた全国一斉清掃活動です。今回は、5月27日～6月11日の『春の海ごみゼロウィーク強化期間』に合わせて清掃活動を実施いたしました！



6月3日 ストロベリーヒルズ選手訪問

6月3日に、「子どもの健康応援プロジェクト」の共創企画として行ないました

「保育園対抗シュートチャレンジ」にて2位となったストロベリーヒルズに、永吉選手が訪問いたしました。

選手vs子どもたちのシュート対決や綱引き、質問タイムなど約1時間子どもたちと交流を行ないました！

1月のシュートチャレンジに参加してくれた新1年生の子どもたちや保護者の方も保育園に来てくださり、とても盛り上がったイベントとなりました。



6月7日 和白清松園バスケットボール教室

6月7日に「児童養護施設応援プロジェクト」の共創企画として、福岡市東区にある児童養護施設「和白清松園」にて、スクールコーチによるバスケットボール教室を実施いたしました。

ハンドリングやドリブル、パス、シュートの基礎練習から始め、最後にはスクールコーチと一緒にミニゲームを行ないました。小学生から高校生までの子どもたちがいましたが、全員で楽しむことができました！

6月23日 子ども食堂選手訪問

6月23日に「フードバンク応援プロジェクト」の共創企画として、糟屋郡篠栗町にある地域コミュニティセンター子ども食堂「こころん」に石井選手、中田選手が訪問いたしました。子どもたちと一緒にバスケットボールで遊んだり、ご飯を食べたりと、楽しい時間を過ごすことができました！



保育園ミニバスケットゴール&ボール寄贈

6月6日～30日にかけて福岡市南区の保育園10園に、ライジングゼファーフクオカオリジナルミニバスケットゴールとボールの寄贈を実施いたしました。寄贈の際に子どもたちにシュートの体験をしていただき、「楽しい！」「もっとやりたい！」という声をたくさんもらいました！今後もゴールを使って、バスケットボールやスポーツに親しんでもらえたら嬉しいです ✨

Project Spiral 通信



2023年6月号

【寄贈園】

子どもの森保育園こもれびテラス的場、いちざきみんなの家、井尻保育園、長住保育園、筑紫ヶ丘保育園、中尾ガーデン保育園、やまびこ保育園、わかひさ保育園、玉川保育園、ブライト保育園福岡高宮



6月30日 原北中 社会福祉講話・車いすバスケットボール体験会

6月30日に福岡市立原北中学校にて、社会福祉講話・車いすバスケットボール体験会が実施され、ライジングゼファークオカWheelchairチームより選手2名、スタッフ1名が参加いたしました。

前半は車いすバスケットボールの魅力や共生社会について講話を行い、質疑応答コーナーでは、たくさんの生徒から質問があがりました！

後半は代表生徒による車いすバスケットボールの体験を行いました。車いすに乗った状態でのシュートを体験し、車いすバスケットボールの難しさや楽しさを体感していただきました。

今回の体験が、インクルージョンについて考えるきっかけになってもらえたら嬉しく思います ✨

7月・8月の活動予定

【7月】

2日 インクルージョン教育プロジェクト
ライジングゼファークオカWheelchair選手による
社会福祉講話・車いすバスケットボール体験会



【8月】

子どもの健康応援プロジェクト共創企画
第2回保育園対抗シュートチャレンジ